

Mitglieder der Bürgerinitiative Tunzenberg – Allee 2.0 beim Aufstellen des neuen Banners.

Banner für die Allee

Bürgerinitiative setzt ein sichtbares Zeichen

Tunzenberg. Am vergangenen Freitag traf sich die Bürgerinitiative "Tunzenberg – Allee 2.0" wieder zu ihrem regelmäßigen Treffen am jeweils ersten Freitag des Monats. Es konnte auch dieses Mal eine große Anzahl an Teilnehmern begrüßt werden.

Neben diversen Themen rund um die Hauptaktivitäten der Bürgerinitiative, sich für eine Ersatzpflanzung von Pappeln am bisherigen Standort entlang der Ortsverbindungsstraße Dengkofen – Tunzenberg einzusetzen, war ein besonderer Anlass die Präsentation des Banners, welches die Bürgerinitiative angeschafft hat, um weiter auf sich aufmerksam machen zu können.

Die Teilnehmer des Treffens zeigten sich erfreut über die Gestaltung des Banners und so wurde beschlossen, dieses am darauffolgenden Tag bereits – gut sichtbar in der Nähe der Ortsverbindungsstraße- aufzustellen.

In der nächsten Zeit soll das Banner an verschiedenen Stellen im Gemeindebereich aufgehängt werden um damit weitere Bürger über die Bürgerinitiative zu informieren. Das nächste Treffen wird, wie gewohnt, wieder am ersten Freitag des Monats, am 7. Oktober um 19 Uhr wieder in der Schlossschenke Tunzenberg stattfinden. Zu diesem Treffen hofft man dann auch schon Ergebnisse von Gesprächen mit der Gemeindeverwaltung vortragen zu können.

1 von 1 08.09.2016 12:14